

Le partenariat spécial Canada-Corée renforcé par de nouveaux accords bilatéraux

Le 10 janvier 1997
Séoul, (Corée du Sud)

Au deuxième jour de la mission d'Équipe Canada 1997 en Corée du Sud, le Premier ministre Jean Chrétien et les premiers ministres provinciaux ont assisté aujourd'hui à la signature d'accords portant sur les télécommunications et la sécurité sociale à l'occasion d'une rencontre avec le Président de la Corée Kim Young-sam. Le Canada et la Corée ont également convenu de commencer des négociations sur l'accès au marché des télécommunications et du matériel connexe, en vue de la conclusion d'un accord en 1997.

« Notre Partenariat spécial a été l'une des principales raisons du renforcement des relations bilatérales et économiques entre nos deux pays, a déclaré le Premier ministre. Les annonces faites aujourd'hui concernant les télécommunications augurent bien de l'avenir, car elles aideront à ouvrir davantage le marché coréen à nos produits et accroîtront les possibilités pour les entreprises canadiennes et coréennes. »

Les nouveaux accords sont les suivants :

- un Accord de reconnaissance réciproque visant à faciliter le commerce concernant le matériel de télécommunications, le matériel radio et les technologies de l'information; cet accord garantira la reconnaissance mutuelle des résultats d'essais menés à des fins de réglementation. Il facilitera l'approbation réglementaire de l'équipement et permettra aux exportateurs de procéder à des essais au Canada. Le Canada poursuivra les négociations sur l'accès au marché en s'appuyant sur les principes de réciprocité, de transparence et de non discrimination.
- un Accord de sécurité sociale qui garantit le maintien de la couverture accordée par le Régime de pensions du Canada aux Canadiens affectés en Corée pendant une période pouvant atteindre cinq ans. En outre, l'employé et son employeur seront dispensés de contribuer au régime de sécurité sociale coréen pendant cette période.

Le Premier ministre a également annoncé aujourd'hui que la « Colline radar » de la réserve du parc national « Pacific Rim » sera rebaptisée « Colline Kap'yong » en reconnaissance de la contribution militaire du Canada à la force d'intervention des Nations unies (1950-1953), et plus particulièrement des efforts héroïques des Canadiens lors de la bataille pour la maîtrise de cette colline, un haut fait des forces canadiennes pendant la guerre de Corée.